
Compte-rendu Conseil Municipal des enfants
Mercredi 6 mai 2015

Présents  :  BEN  JENEC  Maëlle,  BOSCHER  Camille,  DAUBERT 
Marylou,  LE  MOAL  Titouan,  LACHEVRE  Jean-Pierre,  LEBERTRE 
Margot,  LEBERTRE  Aurélien,TACK  Matthieu,  TANCRAY  Anaëlle, 
THEILLIER Léonie, THIBERGE Thama et RAYMOND Loane.

La séance a été ouverte à 15h 30 sous la présidence de Monsieur
Aurélien LEBERTRE, conseiller municipal.

« Le chemin de l'école »

Sortie  dans  le  bourg  afin  d'observer  et  de  sensibiliser  sur  les  
dangers de la route et le manque d'aménagement sur la chaussée.  
Les jeunes conseillers prennent des photos pour témoigner de leur 
perception  et  échanger  leur  remarques  sur  le  trajet  de  l'école. 
Outre  la  vitesse  souvent  excessive des  usagers  de  la  route,  les 
conseillers relèvent le manque de trottoir pour circuler à pied, en 
vélo ou en trottinette ou l'absence sur la rue  Grande de passage 
piéton. Ils remarquent également que certains trottoirs sont parfois 
encombrés par des poubelles ou des déchets. Certains conseillers 
affirment même « avoir peur » de traverser le matin. 
Des photos commentées seront prochainement diffusées sur le site 
pour illustrer ces propos.

Cérémonie du 8 mai 2015 

Certains conseillers émettent le désir de participer aux activités et 
souhaiteraient porter la gerbe de fleurs avec Mr le maire.

La séance est levée à 17h 30.


